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VERBALE RIUNIONE ATTIVITÀ PARALIMPICA DEL 13 LUGLIO 2021 
 
Presenti:  
Società: Antenore Primavera, Dolada, Don Bosco, F.A.O., Giorgione3Villese, San Fortunato, 
Saranese, Serenissima, USB Zelarino. 
Dirigenti: Cuzzolin Pres. CR Veneto, Daici Pres. CR Friuli, Cons. Fed. Calonego, Cons. regionali 
Busato, Salvador, Stefanello, Del. Venezia Beraldo, Del. Verona Grandi, Del. Vicenza Campagnolo, 
Comm. Paralimpica Nicola Carabba, Sturaro Monica, referente paralimpico Friuli Nogarotto  
Staff Promo: Coord. Fusati, referente paralimpico Andreon  
 
La riunione inizia col saluto del presidente regionale Renzo Cuzzolin che informa gli intervenuti che 
la commissione paralimpica si è riunita per fare il punto della situazione attuale del Veneto, per 
capire come riprendere l’attività post Covid, per tracciare delle linee da condividere con le Società 
nel rispetto delle linee federali che indicano uno sviluppo dell’attività paralimpica. 
 
Il primo passo che abbiamo seguito è stato quello di fare un monitoraggio sull’accessibilità degli 
impianti per le carrozzine con un breve sondaggio al quale hanno risposto tutte le società. I dati più 
salienti sono che abbiamo almeno sette strutture nel Veneto che garantiscono l’accessibilità totale 
agli impianti e alle corsie di gioco, più quelle che si stanno adeguando, per quanto riguarda la raffa, 
mentre per il volo sono undici  
Prende la parola il membro della commissione paralimpica Nicola Carabba: 
consapevoli che la disabilità è costituita da più rami e tipologie, abbiamo cercato una linea comune 
per incentivare l’attività, che potrebbe tradursi nel creare un modello “Circuito” a tappe fisse a 
punteggi che possono essere utili per stilare una classifica per la partecipazione ai Campionati 
italiani delle varie specialità.  
 
Come già anticipato al Presidente Regionale del Friuli Aldo Daici, e al presidente di Trento Giorgio 
Guarnerio, che concordano, l’idea è quella di creare un calendario triveneto comprendente tutte le 
tipologie contando di organizzare almeno tre/quattro gare entro fine anno. 
 
Interviene Renato Salvador invitando tutte le società, anche se non hanno iscritti atleti paralimpici, 
di sentirsi chiamate in causa per organizzare manifestazioni che promuovano l’attività. A questo 
proposito annuncia che il 5 settembre 2021 la Bocc. Dolada, organizzerà una gara di serie A in 
parallelo con una gara di sitting. 
 
 
 
 
 
 
 
 



	

	

 
Si passa alla condivisione con le società: 
 
Tutti i presenti intervengono per riportare la loro esperienza, da questo emerge quanto segue: 
 

- È necessario fare un ulteriore questionario con semplici domande alle società per monitare 
il tipo di attività svolta, il tipo di atleti e come sono stati tesserati, la disponinilità alla 
promozione e all’organizzazione delle gare. Questo, unito a quello già fatto per l’accessibilità 
agli impianti, ci permetterà di organizzare in modo corretto le manifestazioni. È stato 
raccomandato di rispondere in tempi brevi per agevolare una celere lettura dei dati del 
nostro territorio. 

- La disponibilità da parte degli intervenuti ad organizzare gare entro fine anno nelle varie 
tipologie.  

- L’assenso a creare un circuito per ogni specialità (Boccia paralimpica, bocce paralimpiche, 
D.I.R.) con punteggi per le partecipazioni ai campionati italiani. 

- Elaborare un progetto guida del Comitato Regionale per la promozione dell’attività 
paralimpica territoriale 

 
In chiusura il Presidente ringrazia gli tutti gli intervenuti, dando appuntamento a tutte le società una 
volta in possesso dei dati del questionario. 
La riunione si chiude alle ore 20.30 
 
         Il presidente CR Veneto 
                 Renzo Cuzzolin 
 


